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陸上の日本選手権で08～10年に100mハードルを3連覇した
寺田明日香選手ですがその後、摂食障害で激しい体重の
増減があって苦労していたのを聞いていましたが、 
なんとラグビー日本代表に選出されていました〜 
それもびっくりしましたが妻、母、大学生（引退後の2014年
に早大人間科学部入学）の4足のわらじを履いて 
いるのにびっくりしました！ 
これからも2020年、東京オリンピックに向けて応援していき
たいと思います！ 
先日の寺田明日香選手とのやり取りを紹介いたします 
『堀尾さん！ 
こんばんは！お久しぶりです！ 
そうなんですよ～、結婚して、早稲田入って、子ども産ん
で、昨年9月からラグビー始めました（笑） 
そして、明日から日本代表合宿に入ります！（笑） 
今、人生初増量キャンペーン中で、 
ご飯食べるの辛い症候群です。でも頑張ってて、4ヶ月で8
キロ増えました（体脂肪は10%) 
北海道帰るとき、いつもトレーニング場所とケア難民だった
ので、寄らせてください！頑張りまーす！』

★寺田明日香選手 
がハードルの日本代表から 
サクラセブンの日本代表へ！ 
（札幌市白石区出身）

普段の姿勢がくずれることによって奥の筋肉（インナーマッスル）や 
体幹の左右のバランスが崩れます。 
矯正することで元に戻すことにより復元力という力が発生することに 
より即効性がある治療です。 
言いかえると正しい体の使い方を背骨や骨盤の左右のバランスを
正すことで、人が本来持っている自然治癒力を最大限まで回復 
させます。 
1日５時間以上デスクワークや携帯電話や勉強をする人は 
頭をずっと下に下げていることにより背骨の周りにある筋肉や骨格
が歪んでくると思っていますのでそんなあなたにオススメです

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い症状を改善します

価格は１４００円です

2人の 
お子さんの
お母さん！ 

ストレス 
発散は 
カラオケで
最近から昔
の歌まで 
イケるそう
です（笑）

★新しい受付の 
生出（おいで）千春
さんです

★首のだるさや寝違い 
歪みが気になるあなたに 
オススメの背骨矯正です



�

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

スタッフの成人の日連休
今回は豪華二本立てです！(^^) 
①【懐かしい方にお会いしました！】 
専門学校の後輩であり 
ほりお接骨院の先輩である 
細田千華先生にお会いしました！(^^) 
・いつもニコニコ 
・いつも前向き 
・いつも気遣いなど、沢山の事を 
細田先生から学びました。 
変わらずにポジティブ人間で楽しかったです！ 
気合い入れて頂きました！(^^) 
懐かしの細田先生のエピソード話したい方、 
お待ちしております(^-^)/ 
②【成人の日、堤の20歳の写真公開！】 
…なんでしょう。 
この、テカテカのシャツは(^^; 
…なんでしょう。 
この、キメ顔は(^^; 
そんな僕も30歳になりました。 
公私共に成長出来ました。 
出会った全ての方々に感謝感謝です！(^^) 
さあ！ 
【ニコニコ】【前向き】【気遣い】 
を意識して【感謝の気持ち】を 
忘れず頑張ります！ 
全力で楽しみます☆堤← 【成人式の写真公開しちゃいます！】 

成人式ということで 
地下鉄やJRでも 
着物姿の女性が 
チラホラ見えましたね。 
そんな野村も2年前の 
成人式のことを思い出し 
ながら卒業試験を 
乗り越えてきました！(笑) 

2年前のフレッシュな 
気持ちを思い出して 
今週も笑顔で頑張ります(^-^)/ 

野村↑

【今回もトレーニングに使わせていた
だきました。】 
またトレーニングかよと 
思いの方もいらっしゃると思いますが 
許してください（笑） 
トレーニング場所はまたきたえーるで
す！ 
やはりトレーニングされている方は 
ストレッチもバッチリとしていて 
非常に意識が高いなというふうに思
いました。 
寒くなって来ているので 
身体を温めるという事は 
非常に大事です。 

    成田←

年末の大雪の雪はねで、肩が上がらなくなりました。 
塾の講師をしているので、黒板も書くことができず、困っていました。
早速行ってみると、親切・丁寧に見てくださいました。筋が断裂し
てるかも、との診断もありましたが、１回目の治療で、痛みが半減。
２回目の治療で、８割の痛みが消え、黒板も無事に書くことがで
きました 
痛風も見てくださって、おすすめのメダリスト。１週間しないうちに、
痛みが消えていき、足を引きずらずに歩けるようになりました。 
気分よく新年を迎えることができ、感謝しています。

★雪かきのダメージも肩が上がらなくなりましたが一発解消！

②【成人の日、堤の20歳の写真公開！】

①【懐かしい方にお会いしました！】

【まさに野村萬斎さん！そっくり】

白石区　yutayuta0317様

⬇【今月の堀尾アーチです【Horio arch】2016/7/15生まれ　雪走り回ってます〜】


